

**Von der Zugspitze bis nach Holnis
Benefiz-Radtour für Menschen mit Multipler Sklerose führt am 04.05.2022 durch Hamburg**



Um auf die Situation von MS-Betroffenen aufmerksam zu machen, radelt Georg Gehrenkemper, Vorsitzender des Förderkreises zugunsten der DMSG Niedersachsen e.V., in 18 Tagen durch ganz Deutschland. Am Mittwoch, 04.05.2022 wird die Fahrradgruppe aus Betroffenen und Unterstützern zwischen 11 und 13 Uhr an den Landungsbrücken am Hamburger Hafen eintreffen und von den Erlebnissen berichten. Interessierte sind herzlich eingeladen.

Am 20. April startet die Tour auf der Zugspitze bei Garmisch-Partenkirchen und führt durch sechs Bundesländer bis zur Halbinsel Holnis bei Flensburg. „Wer etwas erreichen will, der benötigt Energie und Ausdauer“, so Gehrenkemper. „Und das gilt auch für den Alltag vieler Menschen mit Multipler Sklerose. Nur den meisten Betroffenen merkt man es nicht an, wie sehr sie sich anstrengen müssen. Also strengen wir uns bei unserer Deutschlandreise richtig an und informieren darüber. Und wie bei

Multipler Sklerose braucht es auch bei dieser Tour viel Geduld und Ausdauer, um das Ziel bei Flensburg am 6. Mai zu erreichen.“

Auf der gesamten Strecke sind Begegnungen mit Menschen, die an MS erkrankt sind, geplant sowie Aktionen, um auf ihre Lebenssituation aufmerksam zu machen. Für die 1300 Kilometer lange Benefiz-Radtour hat der Förderkreis zu Spenden für Projekte zugunsten von MS-Betroffenen aufgerufen. Mitradelnde sind herzlich willkommen.

Über Multiple Sklerose (MS) - die „Krankheit mit den 1000 Gesichtern“

Multiple Sklerose (MS) ist eine entzündliche und bislang unheilbare Erkrankung des Zentralen Nervensystems, die das Gehirn und das Rückenmark umfasst. Die „Krankheit mit den 1000 Gesichtern“ bricht in den meisten Fällen im Alter zwischen 20 und 40 Jahren aus, wenn sich viele Menschen Gedanken über ihre berufliche und familiäre Zukunft machen, die nun nicht mehr planbar erscheint. Denn die MS lässt noch viele Fragen unbeantwortet und ist in Verlauf, Beschwerdebild und Therapieerfolg von Patient zu Patient so unterschiedlich, dass sich allgemeingültige Aussagen nur bedingt machen lassen. Diese Unsicherheit stellt eine besondere Belastung für die Betroffenen dar. In Deutschland leben nach Zahlen des Bundesversicherungsamtes etwa 252.000 Menschen mit MS, weltweit sind es 2,8 Millionen (Stand 2020), Tendenz steigend.

<https://www.komoot.de/collection/1401810/-deutschlandreise-18-tageunterwegs>
https://dmsg-niedersachsen.de/media/20220109_info_deutschlandreise_fuer_ms.pdf

Foto: Georg Gehrenkemper - privat

Ansprechpartner für die Medien:

DMSG Landesverband Hamburg: Daniela Listing - Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
listing@dmsg-hamburg.de, Tel: 040-4224433

Direkt-Kontakt und weitere Informationen über die gesamte Tour durch Deutschland:

Georg Gehrenkemper (0174 175 1553 oder gehrenkemper@dmsg-niedersachsen.de)
DMSG Niedersachsen (0151 56 121 972 oder info@dmsg-niedersachsen.de)